

**Andreas Christl***Überlegung zu hochmittelalterlichen Wegebeziehungen im Umfeld der Meißner Burg*

Es wurden anhand von archäologischen, geophysikalischen, urkundlichen, kartografischen und Bildquellen Aussagen zur Anbindung der Burg Meißen, ihrer Vorburg und von Siedlungen im unmittelbaren Umfeld an das Nord-Süd- und Ost-West-

Fernstraßensystem vor dem 14. Jahrhundert erörtert und neue Erkenntnisse zur Stadtgenese vorgestellt.



Die Tagung hat eine Vielzahl von Vorträgen über die Fernstraßensysteme vor dem 14. Jahrhundert erörtert und neue Erkenntnisse zur Stadtgenese vorgestellt. Die Tagung hat eine Vielzahl von Vorträgen über die Fernstraßensysteme vor dem 14. Jahrhundert erörtert und neue Erkenntnisse zur Stadtgenese vorgestellt.

Das wesentliche Merkmal der Tagung war der Anteil des Vorstandes, unsere Tagung ist eine Tagung, die sich nicht nur auf die Tagung beschränkt, sondern auch auf die Tagung beschränkt. Die Tagung hat eine Vielzahl von Vorträgen über die Fernstraßensysteme vor dem 14. Jahrhundert erörtert und neue Erkenntnisse zur Stadtgenese vorgestellt.